

三、一般労働運動の実状を觀るに最近労働組合の勢力が漸次増大しつつあるが、それでもいゝか組織労働者の勢力はまだ極めて微弱であつて、何万人の労働者中僅々二十万人を数え、有能な幹部であらざりきの組織労働者の中にあた陸級的訓練の受けきもののがなく、一方満洲完の内容組織戰闘力は於て欠く所多きを否むことは出来ない。しかし、労働組合員は互に知識と力覚が乏しい状態にある限り斯の如き状態では拘らず善運の実施は戦を階級的改進意識を刺激して、労働組合組織の準備が萬々進み、ある。

かに述べた如く戦を現下の社會情勢は革命の運動にともない實に複雑化して、これより難である故に戦争は最高の努力を尽しても能く必ず難局となり、海陸空軍は貢献されればあらうが、海上は機関は先の首領を以て今後如何なる政策を運営すべきであるか

一、組合事件の内政政策と工

(1) 組合組織と合理的な改造にて集中主義及産業別会合の主張、
徹底一

(a) 組合財政の強固を圖る

(i) 労議基金の充実と共に四地盤の統制に努力し

(ii) 労働大衆の宣傳組織方針を地方的並に産業的の特種策情に通じさせよ

(iii) 労働者教育に就ては理論に偏重し實際を遠ざかる教育方針を擰り

あくまで労働組合の堅実、あら教化にまきを垂れ立つ教育方針を

統一をはかり

(iv) 労働調査を一層完備として合理的な統計方策の確立に當る